



León, 4 de abril de 2016

El PSOE exige a la Junta una declaración por el empleo de EspañaDuero en León

- **La moción socialista por la garantía de los servicios y los puestos de trabajo cuenta ya con el apoyo de PP, UPL y Ciudadanos**
- **Diez reclama a Herrera “el mismo trato para los empleados leoneses que por los empresas de Valladolid que le preocupan y ocupan”**
- **La documentación de la entidad habla de reducir más de 400 empleos en León y deshacerse de todo el patrimonio mobiliario**

El Grupo Municipal Socialista en el Ayuntamiento de León exige a la presidencia de la Junta de Castilla y León un pronunciamiento claro, contundente e inequívoco por la defensa y el mantenimiento del empleo en el banco España Duero que, como ya alertó el portavoz socialista la pasada semana está en grave peligro.

Diez indicó que “solo se reclama al presidente de la Junta de Castilla y León y a su gobierno que muetre el mismo interés por los empleados de León que está mostrando por los trabajadores de empresas de Valladolid que le preocupan y le ocupan”. En este sentido, Diez recalcó que echa de menos un pronunciamiento tan exigente como el realizado por Herrera respecto a Lauki.



“Nunca hemos oido al presidente ser tan exigente con los empleos en León pese a que la provincia tiene la peor tasa de actividad de la comunidad, la penúltima de España y la más alta tasa de paro. Para nosotros el empleo en EspañaDuero es determinante”, explica el portavoz socialista.

El Grupo Socialista presentó la pasada semana una moción exigiendo un pronunciamiento del Pleno Municipal para que EspañaDuero mantenga en León el patrimonio, los servicios directos e indirectos y, por supuesto, los puestos de trabajo. Esa moción cuenta ya con el respaldo de Partido Popular, UPL y Ciudadanos, y se espera la unanimidad del pleno en la defensa del empleo en la entidad bancaria.

“Los peores augurios se han cumplido y el banco ya no tiene ningún reparo en poner a la venta la sede de sus servicios centrales en el Alto del Portillo eso pone de manifiesto que la reestructuración del banco se llevará por delante muchos –o todos- de los empleos ahí radicados, así como las contratas y subcontratas de la entidad para servicios externos. Por eso, no podemos sino exigir la conservación de ese patrimonio y aun siendo conscientes de la libertad de la entidad para hacer su política hemos de ser beligerantes y exigir el compromiso con León y los leoneses de una entidad que fue grande gracias a los ahorros y las cuentas de los leoneses”, explica Diez.

Diez explicó que la documentación interna de EspañaDuero habla de más de 400 puestos de trabajo que deberán amortizarse, aunque algunas fuentes elevan la cifra hasta rondar los 700 empleos, y la puesta a disposición de empresas especializadas la venta de todo su patrimonio en León, salvo el edificio de la calle Santa Nonia, dentro de un proceso por el que la entidad se deshace de la mayoría de los edificios adquiridos por la antigua Caja España en Madrid.